

# Gelungener Start unter neuer Leitung



Foto: zVg

MAGDEN. Das Akkordeon-Orchester Magden (AOM) startete nach den Sommerferien mit einem neuen Dirigenten: Dem 42-jährigen Vadim Fedorov aus St. Petersburg. Fedorov studierte in St. Petersburg und Hannover und weist internationale Konzert- und erfolgreiche Wettbewerbserfahrung nach, wie das AOM mitteilt. Neben seinem Amt als Dirigent, arbeitet Fedorov als Ausbilder im Hohner-Orchester in Stein-Säckingen (D).

Das AOM tritt am Samstag, 23. Oktober, am Buurezmorge der Musikgesellschaft Wallbach, und am Sonntag 13. November, um 17 Uhr, in der römisch-katholischen Kirche in Magden auf. Der Eintritt ist frei. Als Gastorchester konnte das Harmonika-Orchester Schwörstadt (D) verpflichtet werden. (mgt)